



ASOCIACIÓN VECINAL MONTESOL CÁCERES

Estimados vecinos, como sabéis en el mes de abril de hace 4 años nos constituimos como Asociación Vecinal Montesol Cáceres y esta Junta Directiva ha trabajado duramente para conseguir grandes logros para el barrio.

Como queremos que todo sea como tiene que ser y cumplir con nuestros Estatutos vamos a convocar elecciones a la Junta Directiva de la Asociación porque es nuestra obligación, para que todo el mundo tenga la oportunidad de aportar ideas para mejorar el barrio.

Os explico brevemente los pasos que debemos dar para que se puedan llevar a cabo dichas elecciones. Os hemos mandado junto con esta carta la convocatoria a dos asambleas:

La primera ordinaria, en la que vamos a explicar someramente lo que hemos hecho en los años 2020 y 2021 en los cuales debido a la pandemia no hemos podido realizar las asambleas anuales correspondientes, aunque si os hemos mandado vía email en dos ocasiones las actuaciones llevadas a cabo por esta Junta Directiva.

En la segunda asamblea, a continuación, y que será extraordinaria, esta Junta Directiva presentará su dimisión en bloque para que puedan realizarse las elecciones y para que cualquiera se pueda presentar a las mismas.

La mayoría de los que hemos formado parte de esta Junta Directiva volveremos a presentar nuestra candidatura y cualquiera de vosotros que quiera puede presentar la suya, con al menos dos personas como mínimo (un candidato a presidente acompañado de un tesorero, además de un pequeño programa electoral con las ideas que queréis llevar a cabo).

Si hay más de una candidatura se procedería a realizar la votación para elegir a una de ellas, sino saldría elegida la única que se presentase. Si cualquiera de vosotros no quiere presentarse con una candidatura propia, pero quiere colaborar con la Asociación, nosotros, la actual Junta Directiva les recibiríamos con los brazos abiertos. Cuantos más seamos mucho mejor y si queréis aportar vuestra experiencia y sabiduría (que sabemos que algunos tenéis mucha en temas importantes) muchísimo mejor.



ASOCIACIÓN VECINAL MONTESOL CÁCERES

Os necesitamos para mejorar nuestro barrio y por ende la ciudad de Cáceres, y todavía quedan muchísimas cosas por hacer.

Por todo esto os pedimos vuestra asistencia a las asambleas a las que os convocamos y que nos ayudéis a que sean unas elecciones perfectas.

Después de estas asambleas unas semanas después se procederá a la elección de la nueva Junta Directiva para lo cual necesitaremos a dos socios para que formen la junta electoral que regirá el proceso de elecciones y recibirá las candidaturas y velará por que todo el proceso llegue a buen puerto.

Os recordamos también que para tener derecho a voto hay que estar al corriente del pago de la anualidad actual, o sea de 2022, sin la cual no se podrá ejercer ese derecho.

Os agradecemos mucho todo vuestro apoyo en estos cuatro años en los que hemos vivido muchas historias la mayoría de ellas felices y divertidas. Y por supuesto si esta Junta Directiva continua, seguiremos trabajando duro para que el barrio esté cada día un poquito mejor. Recordad siempre que el barrio lo hacemos entre todos. Os esperamos.



CONVOCATORIA DE LAS ASAMBLEAS ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA DE VECIN@S DE LA ASOCIACIÓN VECINAL MONTESOL CÁCERES

D. Joaquín Valhondo de la Luz como Presidente de la Asociación Vecinal Montesol Cáceres, le convoca a la reunión de las Asambleas de Vecin@s el próximo **24 de Marzo de 2022** en el Edificio Valhondo.

1ª ASAMBLEA ORDINARIA	2ª ASAMBLEA EXTRAORDINARIA
Hora (*): 18:00 1ª Convocatoria 18:30 2ª Convocatoria	Hora (*): 19:00 1ª Convocatoria 19:30 2ª Convocatoria
Orden del día: <ol style="list-style-type: none">1. Presentación.2. Lectura y aprobación del acta anterior.3. Informe del Presidente.4. Informe de Cuentas del 2020 y 2021 y aprobación de las mismas.5. Ruegos y preguntas.	Orden del día: <ol style="list-style-type: none">1. Propuesta de ampliación de la actividad y cambio de denominación de la Asociación Vecinal Montesol Cáceres a Asociación Vecinal y Cultural Montesol Cáceres.2. Disolución de la actual junta directiva.3. Propuesta Junta Rectora.

() Los horarios podrían sufrir variaciones, retrasándose para que podáis asistir los que salís de trabajar más tarde siempre y cuando haya disponibilidad de la Sala hasta la 21:00 h. (pendiente de confirmar).*

Las fechas de las elecciones se marcan para el 21 de abril, en caso de que en dicha fecha no hubiera ninguna candidatura quedará a elección de la Junta Electoral la convocatoria para una nueva fecha o iniciar el proceso de disolución de la Asociación.

En Cáceres a 11 de marzo de 2022

Fdo. Joaquín Valhondo de la Luz
Presidente de la AAVV Montesol Cáceres

Podéis contactar con la Asociación a través del correo electrónico montesolcc@gmail.com o en el teléfono del presidente 654352489.